



宇部市立上宇部小学校  
学校だより 4月号  
令和5年4月10日発行

“「ことば」を大切に作る学校づくりに向けて”

校長 原 浩一郎

このたび、本校に赴任してまいりました、校長の 原 浩一郎 と申します。平成28年度から令和元年度6月末まで、本校で教頭として勤務しておりました。再び、本校で勤務することができ、とてもうれしく思っています。子どもたちの豊かな学びや育ちを支えていくため、教職員共々尽力していく所存です。何卒よろしくお願いいたします。

春爛漫の季節を迎え、穏やかな陽光の中、令和5年度がスタートしました。お子様の進級、入学おめでとうございます。子どもたちは、それぞれ一つ上の学年に上がり、希望と期待に胸をふくらませ、張り切っていることと思います。

さて、令和5年度のスタートに当たって、本校では、「ことば」を大切に作る学校づくりを進めたいと考えています。なぜなら、人は「ことば」を介して他者と関わり、社会や世界とつながって成長していくものだからです。

子どもたちは、友達に対して互いにやさしい話し方をする、教師や地域の大人に対して丁寧な言葉遣いや敬語で話す。

教職員は、子どもたちに対して温かな言葉遣いで話す、子どもたちの思いを聞く。保護者や地域の人に対して明るく丁寧な話し方をする、共感しながら聞く。

そして、このような学校づくりを家庭・地域と連携して推進していきたいと考えています。信頼できる大人の関わりの中でこそ、子どもたちの豊かな学びや育ちを支えていくことができると思います。

保護者の皆様、地域の皆様の一層のご理解とお力添えをいただきますよう、よろしくお願いいたします。